

PROMETEDOR PRINCIPIO DEL CURSO 2003-2004

PARA LA ASOCIACION DE DAIMIELEÑOS RESIDENTES EN MADRID

La inauguración oficial del curso de la 'Asociación de "Ntra. Sra. de las Cruces" Para Daimieleños Residentes en Madrid', que tenía lugar el pasado 14 de Septiembre con la celebración de la eucaristía dominical, se vio refrendada pocos días después en su campo cultural-recreativo, con una excursión a dos de los muchos rincones de nuestra comunidad originaria de Castilla-La Mancha que son dignos de ser conocidos. Se trata de San Carlos del Valle y Villanueva de los Infantes, dos localidades muy cercanas entre sí y que se configuran conjuntamente como un complemento ideal, la una de la otra, para ser visitadas.

El atractivo de San Carlos del Valle queda reducido a su muy cuidada y singular Plaza Mayor. Se accede a ella a través de alguno de sus tres perfectos arcos de ladrillo y esté configurada, en su mayor parte, por hermosas columnas de piedra, que sostienen amplios corredores y galerías de madera. Estas galerías alcanzan dos alturas en alguno de sus tramos, están totalmente abiertas a la luz, formando con la iglesia del Stmo. Cristo del Valle -de magnífica arquitectura y airosa cúpula flanqueada por cuatro torres y a la que sirve de atrio-, un conjunto de tan espléndida belleza como para que en justicia esté reconocida como monumento de interés cultural

Otro tanto, pero en mayor escala, ocurre con Villanueva de los Infantes, ciudad esta cuya grandeza monumental no está suficientemente aireada, o lo está en menor medida de lo que merece, por lo mucho que encierra. La variedad y el esplendor de sus edificaciones, desde la bellísima Plaza Mayor con su iglesia de San Andrés anexa, hasta la celda del Convento de la Encamación en que murió Quevedo, se nos ofrecen a cada paso al deambular por sus calles, repletas de casas solariegas con escudos heráldicos en sus fachadas, austeros conventos y hasta algún que otro palacio, que emana el aroma propio de los nobles y los hijosdalgo castellanos de siglos atrás.

En otra escala ya, he de reseñar el nombramiento de la imagen de la Virgen de las Cruces de nuestra Asociación en Madrid, como Patrona de "Orden y Ley Asociación Duque de Ahumada Amigos de la Guardia Civil", acto éste que tenía lugar durante la eucaristía celebrada en su honor el pasado día 12 de Octubre, y que se produce como consecuencia de la petición formulada a nuestra Asociación por el comandante, D. José Luis Alvarez Estebanez, presidente nacional de "Orden y Ley Asociación Duque de Ahumada Amigos de la Guardia Civil", a través de un escrito dirigido a nuestro presidente ejecutivo, Juan Blanco Honrado, y que fue aprobado por unanimidad por toda su Junta.

De inicio el propio Juan Blanco Honrado, fundador de "Orden y Ley Asociación Duque de Ahumada Amigos de la Guardia Civil", y director y fundador de la revista "Orden y Ley Guardia Civil", puntualizó que este patronazgo de la Santísima Virgen de las Cruces se refiere exclusivamente a dicha asociación y no al benemérito cuerpo de la Guardia Civil, como alguien parecía entender, porque de este Cuerpo Benemérito lo es y lo seguirá siendo la Santísima Virgen del Pilar, como es sabido de todos.

A lo largo de la celebración, oficiada por el Ilmo. Coronel Castrense Jaime Tovar Patrón y concelebrada por el Rvdo. padre Capuchino Franciscano Vicario de Jesús de Medinaceli en Madrid, P. Guillermo Pablos Escanciano, Director Espiritual y Capellán Asesor de "Orden y Ley Asociación Duque de Ahumada Amigos de la Guardia Civil", y a la que asistieron casi en su totalidad las juntas directivas de ambas instituciones, así como un numeroso público, tanto de la Virgen como de la Guardia Civil fueron repetidamente mencionadas, y de una manera especial a su finalización en que un agente, impecablemente vestido con uniforme de gala del cuerpo, recito la oración a sus caídos, para, a continuación, proclamar

oficialmente el P. Guillermo a la Santísima Virgen de las Cruces como su patrona, felicitándola a Ella y a todos nosotros por tenerla como Madre y Patrona, e invocando su intercesión para ambas asociaciones.

La imagen de la Santísima Virgen de las Cruces estrenaba manto y vestido verdes, regalo de "Orden y Ley Asociación Duque de Ahumada Amigos de la Guardia Civil", con el logotipo corporativo bordado en sus colores originales sobre el vestido de la Virgen, algo normal y obligado por otra parte, pero es aquí donde, aún reconociendo su indudable elegancia y su vistosidad, yo echaba de menos esos otros vestidos de la Virgen exentos de escudos y emblemas, y sin otros complementos que su propia sencillez como sinónimo de elegancia. Aunque también pienso que esta apreciación mía, puede estar motivada por lo novedoso de su atuendo, y que el paso del tiempo me irá acostumbrando a tanta policromía a en su porte externo.

El acto se cerró con el canto de unas coplas por Rafaela León Villamayor, en honor a la Santísima Virgen de las Cruces por el grupo "Aires Manchegos", por ella dirigido, de la Casa Regional de Castilla-La Mancha de Alcobendas, acompañados por su Presidenta, Manuela Clemente Gómez-Limón y su junta directiva, finalizando con la mención posterior de los nombres de diferentes personalidades que se adhirieron al acto, entre ellas el director general de la Guardia Civil, el de la Policía, el Defensor del Menor en la Comunidad de Madrid, el alcalde de Madrid y presidente en Funciones de la Comunidad y el presidente de la Comunidad de Castilla-La Mancha.

En conclusión y ateniéndonos a la vitalidad con que empieza, tal y como título mi comentario, este curso promete.

PEDRO GONZALEZ MOHINO GALLEGO

ACTIVIDADES DE LA ASOCIACION DE DAIMIELEÑOS EN MADRID

Actividades programadas por nuestra asociación para el mes de noviembre:

EXCURSION A CARAVACA DE LA CRUZ (Murcia)

Los días 15 y 16 de noviembre (sábado y domingo), realizaremos (D.M.) un viaje a **Caravaca de la Cruz**, provincia de Murcia, y además de conocer los bellos parajes y singulares monumentos de Caravaca y Moratalla, podremos ganar el **Jubileo del Año Santo 2003**. Para más información dirigirse a la Casa de Castilla La Mancha, los martes y jueves, y en la misa dominical en c/. San Bernardo, 72. También podéis llamar al señor presidente, al teléfono: 607 605 787.

MISA POR LOS FIELES DIFUNTOS DE NUESTRA ASOCIACION

Se celebrará, D.M. el jueves 20 de noviembre, a las 20,00 horas, en el monasterio de las Salesas de la Visitación, calle San Bernardo, 72. La Eucaristía será presidida por nuestro capellán don Antonio Astillero Bastante.